

NOTA DE PRENSA N° 012-CR-MPC

ACUERDO TRASCENDENTAL



El Alcalde de Ilave Sr. Mario Huanca, explica la trascendencia que tiene la construcción de la carretera Ilave-Checca- Masocruz, al Congresista Dr. Mariano Portugal, Presidente Regional Dr. Mauricio Rodríguez y al Ministro de Transportes Y Comunicaciones Lic. Carlos Paredes

El Presidente de la Comisión de Descentralización, Gobiernos Regionales, Locales y Modernización de la Gestión del Estado. Congresista de la República Dr. Mariano Portugal Catacora, junto a legisladores de la Bancada de Puno, lograron que el Ministro de Transportes y Comunicaciones Lic. Carlos Paredes Rodríguez y el Presidente de la Región de Puno Dr. Mauricio Rodríguez, firmen un acuerdo de trascendencia histórica, para el inicio de la construcción del asfaltado de la carretera Ilave- Checca- Mazocruz en la provincia del Collao- Ilave.

El legislador puneño comprometido con su palabra para trabajar por el desarrollo y el bienestar de la región de Puno y a solicitud de las autoridades de la Provincia del Collao-Ilave integrada por el Alcalde Sr. Mario Huanca Flores, alcaldes distritales, gobernadores, autoridades y dirigentes populares, se reunieron con el Ministro de Transportes y Comunicaciones, legisladores de la Bancada de Puno y el Presidente del Gobierno Regional de Puno, para definir los plazos para la construcción de la carretera indicada. En esta reunión entre otras cosas, se acordó;

- El MTC se compromete a convocar a licitación pública el tramo Ilave-Checca a nivel de carpeta asfáltica en caliente a más tardar el 30 de marzo del presente año.

- Respecto al tramo Checca. Masacruz el MTC juntamente que el Gobierno Regional de Puno, iniciarán los trabajos de mantenimiento de esta carretera, en el plazo de una semana como máximo.
- El MTC se compromete a elaborar el expediente para atender bajo la modalidad del Proyecto Perú, con pavimento básico en convenio con el Gobierno Regional, en un plazo de cuatro meses para luego proceder a la convocatoria de su ejecución.
- El financiamiento del Proyecto Perú se hará con crédito suplementario que deben gestionar ante el MEF, el MTC y Gobierno Regional.
- El Gobierno Regional continuará con la ejecución del Estudio definitivo para la carpeta asfáltica en caliente que concluirá en diciembre de este año.
- El MTC apoyará en la revisión del Estudio Definitivo que ejecuta el Gobierno Regional.
- El plazo del inicio de obra de la carretera en asfalto en caliente se fijará una vez que se revise el Estudio de parte del MTC.
- El proceso de Licitación mediante el SEACE para la construcción de la mencionada carretera se colgará en la WEB en el plazo de un mes, contados a partir de la fecha.



El Congresista de la República Mariano Portugal Catacora, en la sede del Ministerio de Transportes y Comunicaciones, da a conocer el Acta de Acuerdo, a que se llegó entre la Bancada de Puno, MTC, Gobierno Regional y Autoridades de la Prov. Del Collao-Ilave.

Como se sabe, la construcción del asfaltado de la carretera del tramo Checca- Ilave- Masocruz, jurisdicción de la provincia del Collao, es un proyecto muy anhelado del pueblo de Ilave y que ha sido utilizado como caballito de campaña electoral por diferentes gobiernos de turno, pero hasta el momento dormía el sueño de los justos. Sin embargo, con el acuerdo firmado por las autoridades de Ilave, Congresistas de la República, Ministro de Transportes y Comunicaciones y Gobierno Regional de Puno, se ha dado un paso trascendental e histórico para los intereses del pujante pueblo del Collao, que beneficiará a miles de pobladores y tendrá un importante impacto en la vida social y económica de la región.

Por su parte el Alcalde de Ilave Sr. Mario Huanca Flores, agradeció todos los esfuerzos que viene desarrollando el Congresista Mariano Portugal a favor de la región de Puno, interés que sensibilizará y concitará la atención de las autoridades del gobierno central y permitirán viabilizar y concretizar esta obra que viene siendo postergada por más de diez años. Finalmente el Congresista Mariano Portugal, dejó entrever que desde un inició se puso a disposición del pueblo de Ilave, tal como ha sido su compromiso y reafirmó que estará vigilante para lograr la concretización de esta obra, considerada como un hermoso sueño que tienen todos los ilaveños remarcó.

Lima, 29 febrero del 2012

Con el Ruego de su difusión